

# PROGRAMAS EUROPEOS

1

Programa Horizonte

2

Cooperación al Desarrollo

3

ERASMUS +

4

Programa para el Mercado Único

5

Fondo de Asilo, Migración e Integración

6

Mecanismo Conectar Europa

7

Programa LIFE

8

Europa Creativa

9

Fondo Europeo Marítimo, de Pesca y Acuicultura

10

Ciudadanos, Igualdad, Derechos y Valores

11

Fondo de Innovación

12

Otros programas

## Programa Horizonte

**Es posible acceder a la totalidad de las convocatorias de Programa Horizonte a través del siguiente enlace.**

Plazo: 14.01.2025

### Subvenciones consolidadores Consejo Europeo de Investigación

Las subvenciones de consolidación del Consejo Europeo de Investigación están concebidas para apoyar a Investigadores Principales excelentes en la fase de su carrera en la que aún pueden estar consolidando su propio equipo o programa de investigación independiente. Los investigadores principales deben demostrar el carácter innovador, la ambición y la viabilidad de su propuesta de investigación.

Plazo: 14.01.2025

### Investigadores en situación de riesgo 2024 (acciones Marie Skłodowska-Curie)

Apoya a las organizaciones nacionales e internacionales que trabajan con investigadores en situación de riesgo para mejorar y profesionalizar sus actividades.

Plazo: 15.01.2025

### FutureFoodS: Transformación de los sistemas alimentarios: remodelación de las interacciones de los sistemas alimentarios, fomento de las innovaciones alimentarias y potenciación de las opciones alimentarias sostenibles.

En el marco del programa de la Granja a la mesa, partenariado europeo para un futuro sostenible de los sistemas alimentarios. Convocatoria abierta a Universidades y universidades de ciencias aplicadas, institutos de investigación, entidades jurídicas sin ánimo de lucro (es decir, organizaciones no gubernamentales, asociaciones, sociedades, cooperativas, federaciones, etc.), pequeñas y medianas empresas (PYME), grandes empresas y organismos públicos (municipios, organismos administrativos regionales/nacionales, etc.).

Plazo: 21.01.2025

### Acuerdos marco de asociación para el desarrollo de tecnología de chip cuántico para pilotos de estabilidad (2)

El objetivo es apoyar dos o más líneas piloto ejecutadas a través de un Acuerdo Marco de Asociación que establezca una asociación estable y estructurada a largo plazo entre la empresa común «Chips» y consorcios de la industria, organizaciones de investigación e instituciones de tecnologías cuánticas que se comprometan a establecer, coordinar y ejecutar una iniciativa estratégica y ambiciosa de I+D para el desarrollo de chips cuánticos innovadores, seguida de una acción ambiciosa de construcción y despliegue de líneas piloto.

Plazo: 27.01.2025

### BIOAGORA: Iniciativas de desarrollo de capacidades en la interfaz ciencia-política-sociedad

BioAgora es un proyecto europeo de colaboración financiado por el programa Horizonte Europa. Su objetivo es conectar los resultados de la investigación sobre biodiversidad con las necesidades de la toma de decisiones en un diálogo específico entre científicos, otros poseedores de conocimientos y agentes políticos. Su principal

resultado será el desarrollo de un Servicio Científico para la Biodiversidad justo y funcional, que orquestrará procesos e iniciativas en la Interfaz Ciencia-Política a nivel europeo

Plazo: 27.01.2025

#### STARHAUS: convocatorias abiertas sobre innovación abierta y creatividad (2)

El proyecto STARHAUS se enfoca en la fabricación centrada en el ser humano, sostenible, tecnológica, accesible y resistente, en apoyo de la nueva Bauhaus europea mediante sinergias entre modelos personalizados de producción y consumo..

- Business for community
- Residencias de arte y tecnologías

Plazo: 30.01.2025

#### REINFORCING: Cuarta convocatoria abierta sobre «Digitalización responsable»

Esta convocatoria de financiación está destinada a apoyar a los solicitantes con experiencia demostrada en prácticas de Investigación e innovación abiertas y responsables (ORRI) que deseen reforzar e institucionalizar su enfoque ORRI (convocatorias abiertas de ORRI Booster). Las propuestas pueden centrarse en nuevas ideas o iniciativas o pueden complementar proyectos existentes o emergentes con el fin de avanzar en los principios de ORRI en el contexto de la «Digitalización responsable».

Plazo: 30.01.2025

#### Mejor asistencia cerca de casa: Mejorar la atención primaria y comunitaria

La tercera Convocatoria Conjunta Transnacional de Propuestas «Una mejor atención cerca de casa: Mejorar la atención primaria y comunitaria» tiene por objeto mejorar los sistemas de atención primaria y comunitaria, proporcionando a los responsables políticos conocimientos y herramientas para gestionar las transiciones dentro del sector de la atención primaria y comunitaria. Los proyectos financiados en el marco de esta convocatoria aportarán prometedoras innovaciones financieras, organizativas y de servicios basados en la práctica que promuevan la transformación de los sistemas sanitarios y asistenciales y contribuyan a acelerar el intercambio de mejores prácticas entre distintos países y regiones.

Plazo: 31.01.2025

#### AGRARIAN: Convocatoria abierta nº 1 (Desarrollo)

AGRARIAN tiene como objetivo desarrollar un entorno abierto y dinámico mediante la realización de un ecosistema en el que los recursos y servicios distribuidos serán programáticamente agregados bajo demanda para apoyar los flujos de trabajo de aplicaciones impulsadas por datos IoT / edge. La 1ª Convocatoria tiene como objetivo atraer y comprometer a PYMEs/Universidades/Centros de Investigación/ONGs con experiencia en el desarrollo de aplicaciones y servicios innovadores relacionados con la agricultura, que serán probados y validados en el marco de AGRARIAN.

Plazo: 31.01.2025

#### GOBEYOND: Convocatoria abierta del Premio a la Innovación

Se invita a grupos universitarios, centros de innovación y tecnológicos y pequeñas y medianas empresas (PYME) tecnológicas a presentar propuestas innovadoras destinadas a mejorar el Sistema de alerta temprana basado en el impacto de riesgos múltiples que está desarrollando actualmente el consorcio GOBEYOND.

Plazo: 04.02.2025

### Clúster 5: Suministro de energía sostenible, seguro y competitivo (13)

Este destino engloba las actividades destinadas a garantizar un suministro energético sostenible, seguro y competitivo. En consonancia con el ámbito del Clúster 5, incluye actividades en las siguientes áreas: energías renovables, sistemas energéticos, redes y almacenamiento, así como captura, utilización y almacenamiento de carbono.

Plazo: 04.02.2025

### Clúster 5: Uso eficiente, sostenible e integrador de la energía (5)

Este destino se refiere a las actividades encaminadas a reducir la demanda de energía y, en particular, a utilizar la energía de manera más eficiente en los edificios y la industria. Contribuye a las actividades del Plan Estratégico Europeo de Tecnología Energética (Plan EETE) y sus grupos de trabajo de aplicación.

Plazo: 05.02.2025

### Intercambios de personal MSCA 2024

Los intercambios de personal Acciones Marie Skłodowska-Curie pueden abordar tres dimensiones de la movilidad: internacional, intersectorial e interdisciplinar. Aunque los intercambios entre organizaciones de los Estados miembros de la UE y los países asociados a Horizonte Europa deben ser principalmente intersectoriales, también son posibles los intercambios intersectoriales siempre que sean interdisciplinarios.

Plazo: 05.02.2025

### RURACTIVE: Convocatoria abierta para innovadores

Se invita a presentar soluciones que aborden retos rurales específicos en el ámbito de los motores del desarrollo rural RURACTIVE: Sistemas agroalimentarios sostenibles y gestión de ecosistemas, Movilidad multimodal sostenible, Turismo cultural y basado en la naturaleza, Transición energética y neutralidad climática, Cultura e innovación cultural, y Servicios locales, salud y bienestar.

Plazo: 11.02.2025

### Cambiar los espacios urbanos y las mentalidades para acelerar la transición hacia la neutralidad climática (4)

- Ciudades con contaminación cero
- Zonas periurbanas integradas en la transición hacia la neutralidad climática
- Repensar los espacios urbanos hacia la neutralidad climática
- Planes de gestión de la movilidad y cambio de comportamiento

Plazo: 17.02.2025

### AGROECOLOGY: Integración de las perspectivas medioambiental, económica y social en la evaluación del rendimiento de la agroecología. Cadena de valor e implicaciones políticas.

Convocatoria de la Asociación europea para acelerar la transición de los sistemas agrícolas: laboratorios vivos de agroecología e infraestructuras de investigación, centrada en el desempeño de la agroecología, bajo diferentes aspectos: evaluar este desempeño en sus diversas dimensiones, cuantificar los impactos ambientales, transformar las cadenas de valor y contribuir al diseño de políticas públicas para apoyar mejor la transición.

Plazo: 18.02.2025

### Estrategias farmacogenómicas para enfoques de medicina personalizada

El objetivo general es apoyar proyectos de investigación en salud humana sobre estrategias farmacogenómicas para enfoques de medicina personalizada que aborden uno o más de los siguientes aspectos

- identificación de nuevos marcadores o firmas farmacogenómicas utilizando datos (multi)-ómicos en relación con el fármaco o la combinación de fármacos.
- validación de un marcador o firmas farmacogenómicas utilizando datos (multi)-ómicos en la predicción de resultados de fármacos o combinaciones de fármacos.
- uso de estrategias farmacogenómicas para determinar la dosis correcta, la eficacia de los tratamientos y/o el riesgo de respuesta adversa a los fármacos y la falta de respuesta al tratamiento para adaptar vías de tratamiento personalizadas, incluidos los tratamientos combinados (multimedicación).

Plazo: 19.02.2025

### euROBIN: 3ª convocatoria abierta para el Programa de Intercambio Tecnológico euROBIN, la Red de Excelencia que reúne los conocimientos europeos sobre Robótica e Inteligencia Artificial (IA),

Creación de soluciones tecnológicas transferibles que se incluirán en el repositorio EuroCore compartido y difundido por y con los Socios del Consorcio euROBIN - Institución de acogida (Desarrollo Tecnológico). Convocatoria abierta, entre otras a instituciones académicas de investigación.

Plazo: 19.02.2025

### euROBIN : 1ª convocatoria abierta para proyectos de colaboración

La actividad que puede optar a ayuda financiera en el marco de la 1ª Convocatoria Abierta del Programa de Proyectos en Colaboración consiste en validar y demostrar tecnologías del repositorio EuroCore, con el objetivo de impulsar su aplicabilidad en el mundo real (Validación de Tecnologías). Los participantes contribuirán a probar, perfeccionar y evaluar estas tecnologías, garantizando que responden a importantes retos de investigación y que pueden integrarse en diversos ámbitos de aplicación.

Plazo: 28.02.2025

### Petición de datos (de seguimiento) sobre biodiversidad marina

Segunda convocatoria de DTO-BioFlow abierta a redes (internacionales), redes de ciencia ciudadana, institutos de investigación, universidades y ONG para establecer flujos sostenidos de datos de biodiversidad a largo plazo hacia el Gemelo Digital Europeo de los Océanos.

Plazo: 07.03.2025



### InterHeart: Comprender las interacciones entre los trastornos cardiovasculares y las comorbilidades y/o sus tratamientos terapéuticos

Las propuestas deben centrarse en ampliar los conocimientos y comprender

- cómo afectan las ECV al rendimiento de otros órganos/sistemas y/o a su capacidad de respuesta a los tratamientos,
- cómo afectan los trastornos distintos de la ECV al rendimiento del sistema cardiovascular, incluida la respuesta a los tratamientos,
- y/o cómo el tratamiento de trastornos distintos de la ECV afecta positiva o negativamente al rendimiento del sistema cardiovascular.

Plazo: 13.03.2025 –  
18.09.2025

### ERC: subvenciones para pruebas de concepto (de inventos o innovaciones) del Consejo Europeo de Investigación

Tiene como objetivo ofrecer apoyo a los proyectos ERC ya financiados en alguna convocatoria anterior, buscando aportar valor al proyecto, de cara a establecer la prueba de concepto. Esta financiación permite que las ideas financiadas por el ERC avancen por la senda de la investigación pionera hacia la innovación.

Está dirigido a los/as investigadores/as principales que tienen una ERC (Starting, Consolidator, Advanced y Synergy Grant) en marcha, o es IPs de un ERC que haya finalizado después del 1 de enero de 2024

Plazo: 13.03.2025

### Programa de validación rápida de la Asociación Europea para la Medicina Personalizada

La Asociación Europea para la Medicina Personalizada, EP PerMed, es una plataforma para la programación conjunta de programas nacionales y regionales europeos de investigación e innovación (I+I) que pone en marcha la Agenda Estratégica de Investigación e Innovación (SRIA) para la Medicina Personalizada (2023) a través de la financiación dedicada a la investigación, el desarrollo y la innovación. El programa apoya a las empresas de nueva creación y a los pequeños equipos e investigadores en una fase crucial de desarrollo, garantizando que las prometedoras innovaciones de PM no se estanquen por falta de recursos y orientación para la validación. Mediante una combinación de acceso a instalaciones de validación de primer nivel, el Programa de Validación Rápida dota a los innovadores de las herramientas y los conocimientos necesarios para acercar sus soluciones al uso clínico y al beneficio de los pacientes.

Plazo: 13.03.2025



### dAIEDGE: 2ª convocatoria abierta de dAIEDGE. Proyectos colaborativos

La Red de Excelencia dAIEDGE (NoE) pretende reforzar y apoyar el desarrollo de un ecosistema europeo dinámico de IA de vanguardia bajo el paraguas del lighthouse Europeo para la IA, y sostener el desarrollo de la IA avanzada. Busca fomentar el intercambio de ideas, conceptos y tendencias sobre la IA de última generación, creando vínculos entre los actores del ecosistema para ayudar tanto a la Comisión Europea (CE) y a la Unión Europea (UE) como a la circunscripción periférica de la IA a identificar estrategias para futuros desarrollos en Europa.

Plazo: 13.03.2025



### Eurostars-3: Asociación Europea para las PYME Innovadoras/Eurostars: convocatoria de propuestas transnacional conjunta

Eurostars-3 es un instrumento dentro de la Asociación Europea (partnership) de Pymes Innovadoras establecida entre Eureka y la Comisión Europea que apoya los proyectos de I+D cercanos al mercado liderados por pymes innovadoras y desarrollados en cooperación internacional. Los proyectos pueden comprender tanto actividades de investigación industrial como de desarrollo experimental.

Plazo: 16.03.2025

### Soluciones Blockchain para supervisar la multifuncionalidad de los bosques europeos

Esta convocatoria tiene como objetivo apoyar un proyecto que demuestre cómo las soluciones digitales, como la tecnología blockchain, pueden utilizarse para crear registros transparentes e inmutables que aumenten la confianza entre las partes interesadas y garanticen la integridad de los datos a lo largo del tiempo. Específicamente, esta convocatoria busca apoyar actividades que hagan avanzar el conocimiento sobre estos

métodos en el contexto de la información distribuida para el monitoreo forestal. El objetivo es mejorar la accesibilidad, fiabilidad, trazabilidad y eficiencia de la recogida y análisis de datos forestales. Las actividades apoyadas deben demostrar y mostrar cómo tales soluciones digitales pueden ofrecer herramientas novedosas y prácticas para apoyar el seguimiento forestal a nivel europeo de función(es) forestal(es) seleccionada(s).

Plazo: 20.03.2025



### INCiTIS-FOOD: Convocatoria abierta para centros de innovación locales

INCiTIS-FOOD, Tecnologías integradas y circulares para sistemas alimentarios sostenibles en las regiones urbanas de África, tiene como objetivo atraer a Local Innovation Hubs (LIHs), pequeños consorcios que deben estar formados por un mínimo de 2 y un máximo de 3 entidades jurídicas, como ONG, cooperativas e instituciones educativas. Estos consorcios cocrearán e implementarán soluciones innovadoras adaptadas a los sistemas alimentarios sostenibles y circulares, fomentando la colaboración y abordando los desafíos del sistema alimentario local.

Plazo: 10.04.2025 –  
20.01.2026

### Trabajar en equipo por la excelencia (Teaming for Excellence)

La acción Teaming está diseñada para apoyar la creación de nuevos centros de excelencia o la modernización de los ya existentes en países con bajo rendimiento en I+i (excepto aquellos centros de excelencia que ya se hayan beneficiado de anteriores convocatorias Teaming). Se basa en asociaciones entre instituciones científicas punteras del panorama europeo y las principales instituciones beneficiarias de los países con bajo rendimiento en I+i que muestren la voluntad de comprometerse conjuntamente con este fin.

Plazo: 22.06.2025

### Una nube colaborativa europea para el patrimonio cultural - 2024

- Herramientas innovadoras (HI) para el enriquecimiento avanzado de datos
- HI para documentar, interconectar y organizar datos
- HI para interacciones de alto valor con visitantes y objetos del patrimonio
- HI para el estudio, la conservación y la restauración de objetos patrimoniales
- HI para la digitalización y el análisis de procesos dinámicos, objetos y datos combinados complejos

Plazo: 16.12.2025

### EIC STEP Scale Up

EIC STEP Scale Up está diseñado para cubrir el déficit de financiación de las empresas para invertir en la ampliación de innovaciones de alto riesgo y cuando el importe necesario para la ampliación no pueda ser financiado en su totalidad por otros inversores, incluidos los socios ejecutores de Invest EU. Se anima a los solicitantes a considerar la complementariedad con la deuda de riesgo de los socios ejecutores de InvestEU con el fin de satisfacer sus necesidades de financiación.

Plazo: 18.12.2025

### Acelerador EIC 2025 - Candidatura corta

El Acelerador EIC apoya a las empresas (principalmente PYME, incluidas las de nueva creación) para que amplíen las innovaciones de gran impacto con potencial para crear nuevos mercados o perturbar los existentes. El Acelerador EIC ofrece una combinación única de financiación de entre 0,5 y 12,5 millones de euros y servicios de aceleración empresarial

## Cooperación al Desarrollo

Plazo: 21.01.2025

### Programa temático sobre organizaciones de la sociedad civil en Indonesia

Programa: Organización de la sociedad civil  
Zona geográfica: Indonesia  
Tipo: Subvención por acción  
Presupuesto: 9,500,000 (EUR)  
Referencia: EuropeAid/182790/DD/ACT/ID

Plazo: 27.01.2025

### Programa temático: organizaciones de sociedad civil como actores de gobernanza y desarrollo

Programa: Organización de la sociedad civil  
Zona geográfica: Bolivia  
Tipo: Subvención por acción  
Presupuesto: 5,000,000 (EUR)  
Referencia: EuropeAid/182461/DD/ACT/BO

Plazo: 27.01.2025

### Refuerzo de capacidades e introducción de prácticas de la UE para la gestión y programación sostenibles de «Lozionica - centro creativo»

Programa: Instrumento de Ayuda Preadhesión al Desarrollo Rural  
Zona geográfica: Serbia  
Tipo: Subvención por acción  
Presupuesto: 250,000 (EUR)  
Referencia: EuropeAid/183177/DD/ACT/RS

Plazo: 04.02.2025

### Empleabilidad: Paz, Bienestar y Sostenibilidad

Programa: América y el Caribe  
Zona geográfica: Colombia  
Tipo: Subvención por acción  
Presupuesto: 6,000,000 (EUR)  
Referencia: EuropeAid/182906/DD/ACT/CO

Plazo: 03.02.2025

### Apoyo a la regulación de los servicios financieros en Montenegro

Programa: Instrumento de Ayuda Preadhesión al Desarrollo Rural  
Zona geográfica: Montenegro  
Tipo: Subvención por acción  
Presupuesto: 1,800,000 (EUR)  
Referencia: EuropeAid/183044/DD/ACT/ME

Plazo: 03.02.2025

Programa temático de Derechos Humanos y Democracia, asignación 2024 del Programa de Apoyo a Kosovo - Derechos Humanos en la Era Digital

Programa: Vecindad  
Zona geográfica: Kosovo  
Tipo: Subvención por acción  
Presupuesto 370,000 (EUR)  
Referencia: EuropeAid/182019/DD/ACT/XK

Plazo: 04.02.2025

Apoyo al compromiso de la sociedad civil con la juventud senegalesa: iniciativa empresarial juvenil participación pública y cívica

Programa: Multi  
Zona geográfica: Senegal  
Tipo: Subvención por acción  
Presupuesto 6,000,000 (EUR)  
Referencia: EuropeAid/183021/DD/ACT/SN

Plazo: 05.02.2025

Apoyo a las organizaciones de la sociedad civil de Timor Oriental como agentes de buena gobernanza y desarrollo

Programa: Organización de la sociedad civil  
Zona geográfica: Timor Oriental  
Tipo: Subvención por acción  
Presupuesto: 2,265,718 (EUR)  
Referencia: EuropeAid/183137/DD/ACT/TL

Plazo: 05.02.2025

Tolerancia cero con la corrupción

Programa: Instrumento de Ayuda Preadhesión al Desarrollo Rural  
Zona geográfica: UE Europa  
Tipo: Subvención por acción  
Presupuesto: 1,000 (EUR)  
Referencia: EuropeAid/183031/DD/ACT/Multi

Plazo: 06.02.2025

Actores no estatales y prácticas medioambientales, sociales y de gobernanza

Programa: Organización de la sociedad civil  
Zona geográfica: Vietnam  
Tipo: Subvención por acción  
Presupuesto: 4,899,000 (EUR)  
Referencia: EuropeAid/183017/DD/ACT/VN

Plazo: 10.02.2025

Potenciar el papel de la sociedad civil como agente de gobernanza y desarrollo en Zambia

Programa: Organización de la sociedad civil

Zona geográfica: Zambia

Tipo: Subvención por acción

Presupuesto: 2,857,000 (EUR)

Referencia: EuropeAid/183222/DD/ACT/ZM

Plazo: 17.02.2025

Futuros más verdes: Fomento de la agroindustria sostenible y la agricultura climáticamente inteligente en Zimbabue

Programa: África subsahariana

Zona geográfica: Zimbabue

Tipo: Subvención por acción

Presupuesto: 15,000,000 (EUR)

Referencia: EuropeAid/183211/DD/ACT/ZW

Plazo: 17.02.2025

Mejora de la gestión de los recursos naturales y reducción de la vulnerabilidad de las comunidades locales de Zimbabue

Programa: África subsahariana

Zona geográfica: Zimbabue

Tipo: Subvención por acción

Presupuesto: 10,000,000 (EUR)

Referencia: EuropeAid/183200/DD/ACT/ZW

Plazo: 18.02.2025

Programa de capacitación juvenil UE-Ghana

Programa: África subsahariana

Zona geográfica: Ghana

Tipo: Subvención por acción

Presupuesto: 2,610,000 (EUR)

Referencia: EuropeAid/182739/DD/ACT/GH

Plazo: 27.02.2025

Desarrollo de capacidades para la coordinación de la política gubernamental de apoyo a las MIPYME y la puesta en funcionamiento de la Red Nacional de Incubadoras

Programa: África subsahariana

Zona geográfica: Angola

Tipo: Subvención por acción

Presupuesto: 2,500,000 (EUR)

Referencia: EuropeAid/183261/DD/ACT/AO

Plazo: 28.01.2025

## Carta Erasmus de Educación Superior

El objetivo de esta convocatoria es acreditar a las instituciones de educación superior reconocidas situadas en los países admisibles, que tengan capacidad operativa para participar en las actividades del programa Erasmus+, como la movilidad en la formación de las personas y/o la cooperación para la innovación y las buenas prácticas.

Plazo: 06.02.2025

## Desarrollo de capacidades en el ámbito de la enseñanza superior (3)

- Capítulo 1 – Fomentar el acceso a la cooperación en el ámbito de la educación superior. Diseñado para atraer a las instituciones de educación superior menos experimentadas y agentes a pequeña escala a fin de facilitar el acceso a las organizaciones de nueva incorporación.
- Capítulo 2. Asociaciones para la transformación en el ámbito de la educación superior. Diseñado para introducir nuevos enfoques e iniciativas en la educación superior, basados en el aprendizaje entre iguales y la transferencia de experiencias y buenas prácticas que afecten no solo a las instituciones, sino también a la sociedad en general.
- Capítulo 3. Proyectos de reforma estructural. Apoyarán las iniciativas en terceros países no asociados al programa Erasmus+ para desarrollar sistemas coherentes y sostenibles de educación superior que satisfagan sus necesidades socioeconómicas y la ambición más general de crear una economía del conocimiento

Plazo: 12.02.2025

## Acciones Jean Monnet 2025 (8)

Las acciones Jean Monnet en la educación superior apoyan la enseñanza y la investigación en el ámbito de los estudios sobre la Unión Europea en todo el mundo. Estos estudios deben promover la ciudadanía europea activa y los valores europeos y tratar el papel de la UE en un mundo globalizado, mejorando el conocimiento de la Unión y facilitando el compromiso futuro y el diálogo entre personas.

Plazo: 13.02.2025

## Erasmus Mundus 2025 (2)

La finalidad de esta acción es promover la excelencia y la internacionalización a nivel mundial de las instituciones de educación superior a través de programas de estudio —a nivel de máster— impartidos y reconocidos conjuntamente por instituciones de educación superior establecidas en Europa y abiertos a instituciones de otros países del mundo.

Plazo: 05.03.2025

## Deporte 2025 (3)

En el marco de la Acción clave 2 (AC2): Cooperación entre organizaciones e instituciones:

- Eventos deportivos europeos sin ánimo de lucro
- Asociaciones a pequeña escala
- Asociaciones de cooperación

Plazo: 27.05.2025

### Educación 2025 (8)

Convocatoria de propuestas de subvenciones para acciones de la UE en el ámbito de la innovación en la educación y la formación. La convocatoria abarca los siguientes temas:

- Educación escolar: Mejorar las competencias básicas
- Educación y formación profesional: Promover un entorno propicio y de apoyo para la excelencia profesional a nivel nacional y/o regional
- Educación y formación profesional: Desarrollo de cualificaciones y módulos conjuntos
- Aprendizaje de adultos: Apoyo al Pacto por las Capacidades
- Mejorar la orientación profesional para apoyar la participación de los adultos en la formación
- Educación digital: Evaluación de las capacidades y competencias digitales
- Educación digital: Uso ético y eficaz de los sistemas de Inteligencia Artificial generativa en la educación y la formación
- Educación digital: Enfoques innovadores de recopilación e intercambio de datos en la educación primaria y secundaria (incluida la formación profesional) para la toma de decisiones basada en datos.

## Programa para el Mercado Único

Plazo: 24.01.2025

### SMARTIES para PYME Convocatoria de proyectos innovadores

SMARTIES for SMEs es un proyecto transnacional para mejorar la competitividad de las PYME en la región mediterránea de la UE (Italia, Grecia, Portugal, Eslovenia y Chipre). Se centra en 3 áreas temáticas:

- Turismo regenerativo
- Sinergia entre el ecosistema turístico y el ecosistema agroalimentario
- Apoyo a la transición ecológica y digital de las PYME turísticas

Plazo: 05.02.2025

### Iniciativas agrupadas conjuntas (EUROCLUSTERS) para la recuperación de Europa

Las iniciativas ayudarán a las organizaciones clúster y a sus miembros a reforzar sus interrelaciones y a colaborar para explotar nuevas oportunidades empresariales resilientes y anticipar y abordar los retos a los que se enfrentan en términos de infraestructuras críticas, insumos, tecnologías, competencias y cadenas de valor. Las acciones previstas en esta convocatoria de propuestas se centrarán en la aplicación de las acciones previstas en el plan industrial Green Deal y el plan REPowerEU, con el fin de mejorar la resiliencia social y económica de las PYME, al tiempo que se apoya su transición ecológica y digital.

Plazo: 18.02.2025

### EENergy 2ª convocatoria

En 2 años, el proyecto EENergy de la Red Enterprise Europe distribuirá 9 millones de euros en forma de más de 900 subvenciones para que las PYME de toda Europa realicen actividades, compras o integraciones que mejoren su gasto energético global con un mínimo del 5 %.

Plazo: 20.02.2025

### PYME agroalimentarias y minoristas - comunidades de energías renovables

Esta acción apoyará el establecimiento de Comunidades de Energías Renovables por parte de grupos de PYME agroalimentarias y minoristas, para reducir su exposición a los costes energéticos..

## Fondo de Asilo, Migración e Integración

Plazo: 01.04.2025

### Prevención de la migración irregular mediante campañas de sensibilización e información sobre los riesgos de la migración irregular en determinados terceros países y dentro de Europa

Tiene por objeto aprovechar las lecciones aprendidas y la experiencia adquirida en campañas y actividades de información y sensibilización pasadas y en curso en el ámbito de la prevención de la migración irregular y el tráfico ilícito de migrantes, incluidas las realizadas por la UE, los Estados miembros y las organizaciones internacionales. Las propuestas deberán tener en cuenta las deficiencias detectadas en campañas anteriores e incorporar las recomendaciones del Estudio sobre buenas prácticas en las campañas de sensibilización sobre la migración irregular, haciendo hincapié en la necesidad de mejorar la eficacia y los resultados generales de las campañas.

## Mecanismo conectar Europa

Plazo: 16.01.2025

### Energías renovables transfronterizas (2)

- Proyectos transfronterizos de obras de energías renovables
- Proyectos transfronterizos de estudios sobre energías renovables

Los proyectos promoverán la cooperación transfronteriza entre los Estados miembros en el ámbito de la planificación, el desarrollo y la explotación rentable de las fuentes de energía renovables, así como facilitarán su integración mediante instalaciones de almacenamiento de energía y con el objetivo de contribuir a la estrategia de descarbonización a largo plazo de la Unión, completar el mercado interior de la energía y mejorar la seguridad del suministro.

Plazo: 21.01.2025

### Proyectos de la Red Global – Cohesión (4)

El objetivo es desarrollar:

- proyectos de infraestructuras de transporte por vías navegables interiores relacionados con puertos interiores en la red global RTE-T.
- proyectos de infraestructuras de transporte ferroviario interiores en la red global RTE-T.

- proyectos de infraestructuras de transporte en carreteras y terminales multimodales de mercancías de la red global RTE-T.
- proyectos de infraestructuras de transporte en puertos marítimos de la red global RTE-T.

Plazo: 21.01.2025

### Acciones relacionadas con la movilidad inteligente e interoperable - General (10)

Las convocatorias de propuestas del MCE Transporte 2024 ponen a disposición 2 500 millones de euros para construir y modernizar las infraestructuras de transporte europeas. Respaldan la visión de la Comisión Europea de un futuro sistema de transporte sostenible, con soluciones inteligentes y resilientes aplicadas para interconectar Europa.

Las convocatorias cubren las redes RTE-T básica, básica ampliada y global en los siguientes ámbitos:

- ferrocarriles; vías navegables interiores (VTI); puertos marítimos e interiores
- seguridad vial
- terminales multimodales de mercancías
- centros multimodales de pasajeros
- aplicaciones inteligentes e interoperables para el transporte
- movilidad segura
- resistencia de las infraestructuras

Plazo: 21.01.2025

### Movilidad sostenible y multimodal (2)

- Espacio marítimo europeo / Transporte marítimo de corta distancia - obras
- Centros multimodales de pasajeros - Estudios

Plazo: 21.01.2025

### Acciones relacionadas con la movilidad segura y protegida (6)

- Dotación General: Fronteras exteriores, aparcamientos seguros y resistencia de las infraestructuras de transporte
- Cohesión: Aparcamientos seguros, resistencia de las infraestructuras de transporte y seguridad vial

Plazo: 04.02.2025

### Apoyo a la coordinación de los Puntos Nacionales de Acceso ITS

El objetivo es seguir desarrollando, coordinando y armonizando los Puntos Nacionales de Acceso (PNA), contribuyendo a la creación de un gemelo digital de la infraestructura física de transporte y sus operaciones, que proporcione una capa de datos de apoyo a los servicios de transporte.

Plazo: 13.02.2025

### Proyectos piloto 5G a gran escala(2)

- 5G y Edge para comunidades inteligentes - Obras
- Cobertura 5G a lo largo de los corredores de transporte - Obras

Los proyectos tendrán que demostrar la solidez de la financiación de las partes restantes del proyecto (infraestructura o de otro tipo) que permitan los casos de uso previstos de 5G SA (por ejemplo, dispositivos de usuario final, sensores, suscripciones de conectividad), que no son subvencionables en virtud del Reglamento CEF y, por lo tanto, pueden recibir apoyo de otros programas o de la propia contribución del consorcio.

Plazo: 13.02.2025

### Conectividad troncal para Digital Global Gateways

- Conectividad troncal para pasarelas digitales globales - Obras
- Conectividad troncal para pasarelas digitales globales - Estudios

El objetivo de esta convocatoria es apoyar el despliegue de redes estratégicas como parte de la Estrategia de Pasarela Digital Global de la UE, contribuyendo a reforzar la calidad de la conectividad dentro de la Unión, así como con terceros países.

Plazo: 13.02.2025

### Infraestructura Europea de Comunicación Cuántica - La iniciativa EuroQCI - Obras

El objetivo de esta convocatoria es permitir la transmisión fiable y resistente de comunicaciones y datos sensibles entre autoridades públicas, organizaciones de investigación e infraestructuras críticas de los Estados miembro, impulsar las capacidades de Europa en el desarrollo de redes de comunicación ópticas seguras basadas en la cuántica y su capacidad para proteger infraestructuras públicas críticas protegiendo sus comunicaciones y datos, especialmente los que cruzan fronteras nacionales y sirven a más de un Estado miembro.

## Programa Life

Plazo: 28.01.2025

### LIFE 2024: Desarrollo de capacidades

El impacto esperado es un aumento de la participación y de la calidad de las propuestas presentadas en el marco de las convocatorias LIFE por solicitantes del Estado miembro o del país asociado. En la medida de lo posible, deberá estimarse el impacto en términos de mayor participación o mejor puntuación de las propuestas. Sobre la base de esta evaluación de las necesidades, los solicitantes deberán determinar las actividades más eficaces para abordar la participación y/o el índice de participación ineficaz de los distintos tipos de solicitantes (organizaciones públicas, entidades privadas y organizaciones de la sociedad civil) para los distintos tipos de convocatorias (proyectos de acción estándar, acciones coordinadas y de apoyo, proyectos integrados estratégicos y proyectos de naturaleza estratégica).

## Europa Creativa

Plazo: 15.01.2025

### NEWS - Mecanismo de respuesta rápida para la libertad de prensa

Se espera que esta acción proporcione ayuda práctica para proteger a los periodistas amenazados, incluyendo herramientas concretas como asesoramiento y apoyo jurídico, además de ofrecer refugio y asistencia logística, permitiendo así a los periodistas objetivo seguir ejerciendo sus actividades profesionales. Esto puede incluir apoyo financiero cuando sea necesario. El proyecto también organizará visitas a los países afectados. La acción contra la impunidad se apoyará a través de la incidencia política. Las herramientas utilizadas se adaptarán a las necesidades individuales de cada caso.

Plazo: 16.01.2025

### Herramientas y modelos empresariales innovadores

La acción 'Innovative tools and business models' tiene como objetivo fomentar el desarrollo y/o la difusión de herramientas y modelos de negocio innovadores para mejorar la visibilidad, la disponibilidad, la audiencia y la diversidad de las obras europeas en la era digital y/o la competitividad y/o el proceso de ecologización de la industria audiovisual europea.

Plazo: 21.01.2025



### Ayudas a la cultura/ К у л ь т у р а д о п о м а г а є ”: Subvenciones para proyectos de integración a través de la cultura de hasta 5000 EUR (cuarta ronda).

Proyecto cofinanciado por la Unión Europea en el marco de una convocatoria de propuestas específica para apoyar a los desplazados ucranianos y a los sectores cultural y creativo ucranianos,

Plazo: 27.01.2025

### Programa de formación para periodistas y redactores sobre periodismo impulsado por los jóvenes

Pueden presentarse periodistas que trabajen para medios de comunicación de la Unión Europea y de los países candidatos a la adhesión a la UE que estén interesados en integrar el periodismo comunitario centrado en los jóvenes en su mecanismo de trabajo.

Se invitará a los periodistas seleccionados a participar en talleres celebrados en Tilburgo o Liubliana (en función de la proximidad y las preferencias de los participantes).

Plazo: 06.02.2025

### Apoyo a los sectores cultural y creativo ucranianos (3)

Se espera que esta acción, al reforzar la cooperación cultural entre Ucrania y otros países de Europa Creativa, ayude a las organizaciones, artistas y profesionales de los sectores cultural y creativo ucranianos. También contribuirá a una mayor integración de los sectores cultural y creativo de Ucrania en el panorama cultural de la UE.

- Apoyar a los artistas y organizaciones culturales ucranianos para que colaboren en la creación y exhibición de sus obras;

- Preparar la recuperación posbélica de los sectores cultural y creativo ucranianos
- Fomentar el acceso de los ucranianos a la cultura y al patrimonio cultural

Plazo: 11.02.2025

### Circulación de obras literarias europeas

El objetivo principal de esta convocatoria es apoyar la traducción, publicación, distribución y promoción de obras europeas de ficción. Se espera que la acción apoye unos 40 proyectos, ejecutados por una sola entidad (monobeneficiario) o por un consorcio de organizaciones (multibeneficiario).

Plazo: 12.02.2025

### Desarrollo de videojuegos y contenidos inmersivos

El objetivo es aumentar la capacidad de los productores europeos de videojuegos, estudios XR y empresas de producción audiovisual para desarrollar videojuegos y experiencias inmersivas interactivas con potencial para llegar a públicos globales. El apoyo también pretende mejorar la competitividad de la industria europea de los videojuegos y de otras empresas que producen contenido inmersivo interactivo en los mercados europeos e internacionales, permitiendo la retención de la propiedad intelectual por parte de los desarrolladores europeos. Se apoyará el desarrollo de obras y prototipos de narración narrativa interactiva con contenido original y/o jugabilidad de calidad destinados a la producción y explotación comercial global mediante ordenadores, consolas, dispositivos móviles, tabletas, teléfonos inteligentes y otras tecnologías.

Plazo: 26.02.2025

### Codesarrollo europeo

La acción proporcionará apoyo al desarrollo de un único proyecto para su explotación comercial destinado al estreno en salas de cine, a la emisión televisiva o a la explotación comercial en plataformas digitales o en un entorno multiplataforma en las siguientes categorías: animación, documental creativo o ficción. El proyecto deberá ser codesarrollado por al menos dos empresas de producción independientes europeas, que hayan firmado un acuerdo de codesarrollo en el que se especifique el reparto de tareas y la colaboración en aspectos creativos.

Plazo: 27.02.2025

### Asociaciones periodísticas

- Noticias – Periodismo Asociaciones – Colaboraciones
- Noticias – Periodismo Asociaciones – Pluralismo

Este tema tiene como objetivo apoyar proyectos de colaboración en y entre cualquier (sub)sector y/o género de los medios de comunicación que tengan como objetivo mejorar la cooperación, ayudar a los medios a adaptarse a las nuevas realidades económicas y de consumo e inculcar un cambio sistémico en ese (sub)sector. Pretende también proteger a los sectores de los medios de comunicación de especial relevancia para la democracia y la participación ciudadana, como los medios locales y regionales, los medios comunitarios, el periodismo de investigación y las organizaciones que difunden noticias de interés público.

Plazo: 06.03.2025

### NEWS - Alfabetización mediática

El apoyo está previsto para proyectos de colaboración con objetivos claramente definidos para avanzar/objetivar áreas/metas específicas dentro del campo de la alfabetización mediática, abordando al menos dos de las siguientes áreas de actividades:

1. Actividades que aprovechen, compartan y amplíen las mejores prácticas de proyectos innovadores de alfabetización mediática que tengan en cuenta un ecosistema mediático cambiante, especialmente cruzando fronteras culturales, nacionales o lingüísticas y reforzando la colaboración entre diferentes regiones de Europa.
2. Desarrollar herramientas en línea innovadoras e interactivas para ofrecer soluciones a los retos actuales y futuros del entorno en línea, incluida la desinformación.
3. Desarrollar materiales y herramientas que permitan a los ciudadanos desarrollar un enfoque crítico de los medios de comunicación y reconocer la desinformación y reaccionar adecuadamente ante ella.
4. Desarrollar prácticas de alfabetización mediática adaptadas al cambiante entorno de los medios de comunicación, incluidas las técnicas de manipulación y la producción mediática basada en la IA.

Plazo: 20.03.2025

### Films on the Move

El objetivo es difundir y apoyar una distribución más amplia de películas europeas no nacionales recientes, animando, en particular, a los agentes de ventas y a los distribuidores cinematográficos a invertir en la promoción y la distribución adecuada de películas europeas no nacionales. Las actividades que se financiarán son campañas de distribución cinematográfica y/o en línea paneuropea de películas europeas elegibles, coordinadas por el agente comercial de la película.

Plazo: 27.03.2025

### Desarrollo de audiencias y educación cinematográfica

El objetivo de la convocatoria es apoyar iniciativas que promuevan el desarrollo y la participación del público, incluidas las actividades de educación cinematográfica, dirigidas especialmente al público joven. Las actividades incluirán eventos orientados al público e iniciativas innovadoras o transfronterizas de educación cinematográfica. Se fomenta la cooperación entre las instituciones cinematográficas y las plataformas en línea.

Plazo: 24.04.2025

### Desarrollo de competencias y talentos

El objetivo de esta convocatoria es potenciar la capacidad de los profesionales del audiovisual para adaptarse a los nuevos procesos creativos, desarrollos del mercado y tecnologías digitales que afectan a toda la cadena de valor. Se centrará especialmente en apoyar los nuevos procesos creativos (por ejemplo, colaboración creativa transversal, narración innovadora que combina habilidades creativas y digitales), aprovechar la innovación digital en la producción audiovisual (por ejemplo, producción virtual, posproducción) y la distribución (marketing, promoción, participación del público. ); adopción de herramientas digitales para la producción y distribución de videojuegos; mejorar la explotación de los derechos de propiedad intelectual; transición verde (con el objetivo de promover prácticas sostenibles en toda la cadena de valor).

Plazo: 24.04.2025

### Laboratorio de innovación creativa

Los proyectos deberán centrarse en uno (o varios) de los siguientes temas:

- Mundos Virtuales como nuevo entorno para la promoción de contenidos europeos, renovación de audiencias y competitividad de las industrias europeas de contenidos;
- Herramientas empresariales innovadoras para la producción, financiación, distribución o promoción habilitadas o mejoradas por las nuevas tecnologías (IA, big data, blockchain, mundos virtuales, NFT, etc.
- Prácticas «más ecológicas» para reducir el impacto en el medio ambiente del sector audiovisual y otros sectores culturales, en consonancia con el Pacto Verde de la Comisión y la iniciativa New Bauhaus.

Plazo: 13.05.2025

### Proyectos de cooperación europea 2025 (3)

Esta acción apoya proyectos en los que participen una gran diversidad de agentes activos en diferentes sectores culturales y creativos, para llevar a cabo un amplio espectro de actividades e iniciativas. Los proyectos pueden cubrir uno o más sectores creativos y culturales y pueden ser interdisciplinarios. Se financian tres tipos de proyectos: Proyectos a pequeña, mediana y grande escala.

## Fondo Europeo Marítimo, de Pesca y Acuicultura

Plazo: 18.02.2025

### Demostrar la viabilidad y los beneficios medioambientales de la agricultura oceánica regenerativa e impulsar la innovación en algas

El objetivo de esta convocatoria es apoyar el desarrollo de la agricultura oceánica regenerativa demostrando su viabilidad y generando conocimientos sobre los beneficios medioambientales y, en la medida de lo posible, probando estos enfoques en relación con las zonas marinas protegidas. Además, pretende promover la innovación en el ámbito de las algas apoyando el desarrollo y la comercialización de nuevos productos y servicios basados en algas, ofreciendo así nuevas oportunidades de empleo ecológico.

Plazo: 18.02.2025

### Cooperación regional marítima para fomentar la especialización inteligente y la innovación en la economía azul sostenible

El objetivo es animar y apuntalar la Plataforma Temática S3 para la Economía Azul Sostenible con asociaciones estratégicas interregionales que desarrollen e implementen soluciones altamente innovadoras que aborden las prioridades de la economía azul sostenible de la UE (es decir, la descarbonización de los sectores de la economía azul, la transición energética, la pesca y la acuicultura sostenibles, la economía azul circular, las nuevas formas de acuicultura, incluidas las algas, la resiliencia costera y la prevención de la basura marina, los sistemas alimentarios sostenibles y el turismo costero y marítimo verde).

Plazo: 20.02.2025

### Mejorar los conocimientos científicos para reforzar la base científica de las decisiones de gestión en el marco de la PPC

Tiene como objetivo reforzar la ciencia pesquera orientada a las políticas, mejorar el uso de los datos científicos recopilados, mejorar la cooperación entre los científicos y el sector pesquero, y apoyar a la comunidad científica de la UE en el desarrollo y mantenimiento de los conocimientos pertinentes para proporcionar asesoramiento científico de alta calidad.

## Ciudadanos, Igualdad, Derechos y Valores

Plazo: 28.01.2025

### Convocatoria de propuestas de acuerdos marco de asociación de 3 años de duración para apoyar a las redes europeas, las organizaciones de la sociedad civil activas a escala de la UE y los grupos de reflexión europeos en los ámbitos de los valores de la Unión

El objetivo de esta convocatoria es proteger, promover y concienciar sobre los derechos proporcionando apoyo financiero a las organizaciones de la sociedad civil activas a nivel local, regional, nacional y transnacional en la promoción y el cultivo de esos derechos.

La convocatoria pretende establecer acuerdos marco de asociación de tres años de duración con redes europeas, organizaciones de la sociedad civil activas a escala de la UE y grupos de reflexión europeos, y aumentar las capacidades de los socios marco para contribuir activamente al desarrollo y la aplicación de las políticas de la UE.

Plazo: 27.03.2025

### Redes de ciudades

Tiene por objeto apoyar las siguientes iniciativas políticas: Plan de Acción para la Democracia Europea, el paquete sobre la ciudadanía de la UE, la Recomendación de la Comisión sobre unas elecciones inclusivas y resilientes, la Recomendación de la Comisión sobre la promoción del compromiso y la participación efectiva de los ciudadanos y las organizaciones de la sociedad civil en los procesos de elaboración de políticas públicas, el marco estratégico de la UE para la igualdad, la inclusión y la participación de los gitanos, el Plan de Acción de la UE contra el Racismo (2020-2025), la Estrategia para la Igualdad de las Personas LGBTIQ (2020-2025), la Estrategia sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad (2021-2030), la promoción de la diversidad y la inclusión (Cartas de la Diversidad), la Estrategia para la Igualdad de Género y la Estrategia de la UE sobre los Derechos del Niño.

La convocatoria va dirigida, entre otros, a autoridades locales, federaciones y asociaciones sin ánimo de lucro, y personas jurídicas, públicas o privadas, establecidas en los Estados miembros, incluidos los países de ultramar y los asociados al programa CERV. El presupuesto estimado es de 10.000.000 euros

## Fondo de Innovación

Plazo: 20.02.2025

### Subasta del Fondo de Innovación 2024

La presente convocatoria es una convocatoria de subasta de hidrógeno combustible renovable de origen no biológico (RFNBO), tal como se define en la Directiva de Energías Renovables 2018/2021

- Subasta a prima fija para la producción de hidrógeno RFNBO
- Subasta a Prima Fija para la producción de hidrógeno RFNBO destinado al sector marítimo

Plazo: 24.04.2025

### Fondo de Innovación 2024 Tecnologías Net Zero

El objetivo de estos temas es apoyar y hacer avanzar tecnologías y procesos innovadores con bajas emisiones de carbono para mitigar de forma significativa el cambio climático.

- Descarbonización general - Grandes proyectos
- Descarbonización general - Proyectos a media escala
- Descarbonización general - Proyectos a pequeña escala
- Fabricación de tecnologías limpias
- Proyectos piloto

Plazo: 24.04.2025

### Baterías - Fabricación de celdas de baterías para vehículos eléctricos

Este tema apoya proyectos de fabricación de células de baterías para vehículos eléctricos con el fin de mejorar la capacidad industrial y el liderazgo de Europa en esta tecnología neta cero y garantizar que la capacidad de producción de baterías en la UE/EEE esté preparada para responder al aumento de la demanda de vehículos eléctricos, en consonancia con las normas obligatorias sobre emisiones de CO2 de los vehículos ligeros y pesados.

## Otros programas

Plazo: 16.01.2025

### MEDIDAS DE INFORMACIÓN SOBRE LA PAC: Apoyo a las medidas de información sobre la Política Agrícola Común (IMCAP)

Las propuestas presentadas deberán proporcionar información coherente, objetiva, basada en pruebas y completa para ayudar a explicar, aplicar y desarrollar la PAC y sensibilizar al público sobre su contenido y objetivos, incluida su contribución a garantizar unos ingresos justos para los agricultores, un suministro estable de alimentos asequibles, la lucha contra el cambio climático, la promoción de la gestión sostenible de los recursos naturales, el fomento de las normas más estrictas de bienestar animal y el apoyo a la economía rural.

Las propuestas presentadas deben centrarse en subsanar la falta de información sobre la agricultura europea y la PAC entre los destinatarios identificados. Para ello deben utilizarse hechos concretos, respaldados por datos fiables, y, en general, sensibilizar a la opinión pública sobre la importancia de las ayudas de la UE a la agricultura y el desarrollo rural a través de la PAC.

Plazo: 30.01.2025

## **INSTRUMENTO DE VECINDAD, DESARROLLO Y COOPERACIÓN INTERNACIONAL**

### **EUROPA GLOBAL: Programa de movilidad académica intraafricana**

La acción forma parte de la iniciativa emblemática «Movilidad de los jóvenes por África» en el ámbito de la educación y la formación, en el marco del paquete de inversiones «Global Gateway África-Europa», y su objetivo es apoyar las oportunidades de aprendizaje y los intercambios y, en última instancia, promover África como un atractivo destino de estudios. Los Objetivos Específicos de la acción son:

- Promover oportunidades inclusivas de movilidad en el aprendizaje, con especial atención a la participación de las mujeres y al cambio climático;
- Aumentar la empleabilidad y el espíritu emprendedor de los estudiantes de educación superior y las personas en formación, específicamente en empleos verdes;
- Mejorar la calidad, la pertinencia, la internacionalización y la orientación hacia el cambio climático de la enseñanza superior en África.

Plazo: 11.02.2025

### **CUERPO EUROPEO DE SOLIDARIDAD: Equipos de voluntarios en zonas de alta prioridad**

Los Equipos de Voluntariado en Áreas de Alta Prioridad son proyectos a gran escala y de gran impacto que apoyan actividades de voluntariado llevadas a cabo por jóvenes de al menos dos países diferentes que se unen para expresar su solidaridad mediante la ejecución de intervenciones a corto plazo que abordan retos europeos comunes en áreas políticas definidas cada año a nivel de la UE.

Plazo: 13.02.2025

### **PROYECTOS PILOTO Y ACCIONES PREPARATORIAS: Mejora y reciclaje del ecosistema turístico I Centro de conocimiento turístico y espacio de datos turísticos**

El objetivo de esta convocatoria de propuestas es apoyar la actual labor política de gestión y puesta en común de datos mediante la elaboración de directrices sobre cómo participar y utilizar el D3Hub y el futuro espacio común europeo de datos turísticos para destinos y PYME del sector turístico.

Plazo: 19.02.2025

**INSTRUMENTO DE INVERSIÓN EN INNOVACIÓN INTERREGIONAL: Apoyo a las PYME que desarrollan soluciones de Economía Circular y Sostenible para el sector Agroalimentario en la Eurorregión Pirineos Mediterráneo**

En el marco del proyecto CESAM y de esta convocatoria de proyectos, buscamos apoyar y financiar a las PYME que desarrollen soluciones innovadoras y próximas al mercado (TRL 6 a 9), en uno o varios de los temas prioritarios que se indican a continuación dentro de la industria agroalimentaria. El objetivo es ayudar a ampliar las tecnologías y acercarlas al mercado.

1. Tratamiento y reciclado de aguas industriales / Uso concertado del agua
2. Envasado: Eco-concepción / sin plástico, nuevos materiales o soluciones circulares
3. Optimización de procesos y procesos circulares: reducción de residuos
4. Valorización de coproductos / subproductos

Plazo: 26.03.2025

**PROGRAMA JUSTICIA: Convocatoria de propuestas de subvenciones de acción para apoyar proyectos transnacionales de formación judicial en materia de Derecho civil, Derecho penal o derechos fundamentales**

El objetivo principal de la convocatoria es apoyar la formación que promueva la digitalización de los sistemas judiciales nacionales. Se espera que la formación financiada en el marco de esta convocatoria desarrolle la «capacidad digital» de los profesionales de la justicia, aborde las necesidades de formación derivadas del Reglamento sobre la digitalización de la cooperación judicial y el acceso a la justicia en asuntos transfronterizos civiles, mercantiles y penales, el Reglamento sobre la prueba electrónica, el Reglamento sobre la notificación de documentos y el Reglamento sobre la obtención de pruebas, y promueva la transición digital de las metodologías de formación judicial, contribuyendo al mismo tiempo a la aplicación efectiva y coherente de la legislación de la UE en los ámbitos del Derecho civil, el Derecho penal y los derechos fundamentales, incluidas la no discriminación, la igualdad y el Estado de Derecho.

Plazo: 07.04.2025



**PROGRAMA EUROPA DIGITAL : Pruebas de penetración y evaluación de vulnerabilidades**

Convocatoria del CYSSDE (Apoyo, capacidad y aptitudes para la preparación del despliegue de ciberseguridad) dirigida a organizaciones de pruebas de penetración y evaluación de vulnerabilidades (microempresas (ME), pequeñas y medianas empresas, organizaciones de investigación (incluidos centros de investigación académicos o públicos), instituciones públicas y/o grandes organizaciones de Europa.

Plazo: 24.04.2025

### **CUERPO EUROPEO DE SOLIDARIDAD: Voluntariado en apoyo de operaciones de ayuda humanitaria**

Esta acción ofrece a los jóvenes de entre 18 y 35 años la oportunidad de contribuir a la sociedad mediante actividades de voluntariado de corta o larga duración destinadas a mejorar las condiciones de vida de las personas necesitadas. El voluntariado es una actividad no remunerada a tiempo completo (30 horas semanales como mínimo y 38 como máximo).

Plazo: 14.05.2025

### **PROGRAMA EUROPA DIGITAL : Máster europeo en HPC**

El objetivo central de esta acción es diseñar y establecer un programa paneuropeo de Master of Science en Computación de Alto Rendimiento, basado en los conocimientos adquiridos en el anterior proyecto piloto EUMaster4HPC. El proyecto elegido deberá formar especialistas en HPC impartiendo educación y formación avanzadas centradas en HPC en áreas como arquitectura y diseño de sistemas, funcionamiento, desarrollo de software y utilización de HPC. El programa se adaptará a las demandas de la industria y el mercado laboral, garantizando que los graduados estén bien preparados para afrontar los retos actuales y futuros en este campo.

